

Neubau Kinderspielplatz Platte



Auftraggeber: Gemeinde Thalwil
 Planung: Schoch Landschaftsarchitektur
 Ausführung: 2008
 Baukosten: Fr. 110'000,00,-



Konzept

Bis anhin wurde der Spielplatz beim Schulhaus Ölwiese auch von den Kindern des Kindergartens Platte genutzt. Diese Doppelnutzung hatte sich in der Vergangenheit als wenig sinnvoll erwiesen, da die Bedürfnisse und Anforderungen der Kinder zu unterschiedlich sind.

Für den Kindergarten wurde deshalb ein neuer Spielplatz auf auf dem sogenannten "Adlerplatz" realisiert. Der süd-östliche Teil des Platzes bleibt für die Öffentlichkeit frei und wurde wieder mit Bänken ausgestattet.

Zwei alte Kastanien auf dem Platz wurden gefällt und durch Neupflanzungen ersetzt. Die Baumreihe entlang der Parkplätze blieb hingegen bestehen. Die Auswahl der Spielgeräte richtete sich auf die aktive Nutzungsmöglichkeiten entsprechend der Altersgruppen. Es sollen ganz speziell die Sinne der Kleinkinder trainiert und in ihrer Entwicklung gefördert werden.

